

# 290 Zentimeter bedeuten Weltrekord

8.5.2012

## Einradfahren Sportlerin vom TSV Kastl springt in Illertissen so weit wie noch keine vor ihr

**Illertissen** Das Wetter meinte es nicht allzu gut mit den Einradfahrern, die am Wochenende ihre süddeutschen Meisterschaften in Illertissen austrugen. Doch das tat dem Kampf- und Sportsgeist der knapp 200 Teilnehmer keinen Abbruch. Im Weitsprung wurden sogar Deutsche Rekorde gebrochen und ein neuer Weltrekord aufgestellt.

„Das nicht kalkulierbare, regnerische Wetter war unsere größte organisatorische Herausforderung“, so Ingrid Kreuzer, Vorsitzende des Radsportvereins Illertissen, der als inzwischen erfahrener Veranstalter nach 2009 und 2011 zum dritten Mal solche zwei Tage dauernde Titelkämpfe ausrichtete. Disziplinen wie Radlauf und Weitsprung, die eigentlich auf trockene Bodenbeläge

angewiesen sind, wurden zum Lotteriespiel und standen teilweise kurz vor der Absage. Die Organisatoren bewiesen aber ein glückliches Händchen mit ihrer Zeitplanung und vor allem am Sonntag blieb es lange trocken, so dass alle Wettkämpfe ausgerichtet werden konnten.

### 14 Illertisser schafften den Sprung aufs Podest

In elf Disziplinen (Rennen bis 800 Meter, Einbein, Radlauf, Slalom, Langsamfahren sowie Hoch- und Weitsprung) traten die Sportler in sieben Altersklassen von U9 (unter neun Jahre) bis 30+ (30 Jahre und älter) gegeneinander an. Durchschnittlich ging jeder Einradfahrer in acht bis zehn Disziplinen an den Start. Zufrieden zeigte sich Ingrid

Kreuzer über die Erfolge der Illertisser. Von den 34 Teilnehmern des RSV kamen 14 aufs Podest.

Insgesamt sicherten sie sich 18 Mal den ersten Platz. Überraschende Ergebnisse lieferten hier Teresa Lambacher über 800 Meter und Lukas Münzenrieder beim Radlauf. In den 4x100 Meter-Staffeln holten die jugendlichen Illertisser Einradfahrer gleich zwei Mal den Titel. Stark vertreten waren die Illertisser auch in den Finalläufen. In diesen starteten die sechs schnellsten Fahrer aller Altersklassen je Disziplin. Über 800 Meter weiblich war der RSV mit vier Fahrerinnen vertreten. Christina Eigner sicherte sich über 100 und 800 Meter jeweils den ersten Platz.

Der Einrad-Weit- und Hochsprung ist eine verhältnismäßig jun-

ge Disziplin. Im Illertisser Vöhlinstadion wurden am Wochenende hier gleich zwei Mal Rekorde gebrochen: Markus Jürgens von den Mühldorfer Einradlern brach im Weitsprung mit 325 Zentimeter den Deutschen Rekord (bisher 320). Einen Deutschen Rekord und sogar einen neuen Weltrekord gab es bei den Damen: Lisa-Maria Hanny vom TSV Kastl hat mit 290 Zentimetern ihren eigenen Rekord von bisher 280 Zentimeter verbessert.

Illertisser Medaillenträger: Lukas Münzenrieder, Sarah Münzenrieder, Andrea Fischer, Daniela Fischer, Sandra Fischer, Benjamin Fischer, Jana Geller, Christina Eigner, Anja Hible, Ramona Lezius, Lena Portius, Hannah Motzke, Teresa Lambacher, Ingrid Kreuzer. (zisc)



Eine Illertisser Medaillengewinnerin: Sarah Münzenrieder (vorne). Foto: marg

01 01 01 01



0	9	8	7	6	5	4	3	2	1
---	---	---	---	---	---	---	---	---	---